Antrag ans 22. StuPa, zur 3. Sitzung

Betr.: Resolutionen

Das StuPa möge hiermit beschließen:

Falls infolge eines Antrags Resolutionen verfasst und/oder verschickt¹ werden sollen, tritt automatisch² ein Arbeitskreis (AK) »Bleiwüste« zusammen, der aus den Antragssteller_innen und ggf. anderen herrlich hochmotivierten Individuen besteht. Dieser kümmert sich infolgedessen um anfallende Aufgaben wie zum Beispiel das vollkommene Verfassen und/oder Verschicken selbiger (jeweiliger) Resolution, sowie auch das Betreuen des evtl. daraus hervorgehenden Rücklaufs.

Sollte, aus welchen Gründen auch immer, dieser AK nicht zustande kommen, übernimmt der noch zu gründende AK »Antiklimaktische Aktion« und legt den ganzen Salat bei einer Runde Pommes zu den Akten.

Diese Regelung gilt erstmal bis zum Ende der Legislatur.

Begründung:

- a) Von wem dürfte im besten Fall die größte Expertise zu einem Thema, zu dem eine Resolution etc. verfasst wurde/werden soll, erwartet werden? Korrekt: den Antragssteller_innen. Da liegt es doch geradezu auf der Hand, diesen auch diese verantwortungsvolle Aufgabe zu übertragen. Wer dennoch darin mitmischen möchte: bitte, kein Problem.
- b) Verantwortungsübertragung und Verteilung von Aufgaben auf mehrere Schultern. Finden alle gut.
- c) Transparenz. Dito.
- d) Weil's geht.

Danke, gut.

Trackliste, The. (Die LISTE)

¹ usw., vgl. hierzu auch den Vorgangsverlauf im *Hitchhiker's Guide To The Galaxy*, Stichwort *Vogonen*, Satz 5, zweiter Teil. Dreifache Ausfertigung, und so – Sie kennen das ja.

² Stichwort: *Deus Ex Machina*.